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我校隆重集会庆祝本刊复刊十周年

会 暨发挥国营大中型企业骨干作用理论研讨会

［本刊讯J 4 月 17 日， 我校
隆重集会， 热烈庆祝本刊复刊十
周年暨发挥国营大中型企业骨干
作用理论研讨会。 中共上海市委
宣传部副部长刘吉、 市教卫党委
副书记胡志宏、 市高教局副局长
伍贻康、 中国人民银行上海分行
行长龚浩成等领导同志和来宾到
会祝贺。 我校党政领导全炳华、
叶麟祁、 王松年、 张婉如、 原我
校领导李呜寿以及我校教职员工
代表、 本市部分经济理 论 工 作
者、 企业家约 140 人出席和参加
了大会。

＾在庆祝会主席台就坐的有刘吉、胡志宏、伍胜郎、金炳华、
叶麟根等市、 校领导同志

大会由我校校务委员会副主任、 本刊主编叶孝理主持。 全炳华校长首先致辞。 全校长在
致拜中代表学校和校党委向本刊复刊十周年、 出刊 100期表示热烈的祝贺， 向本刊编辑部全
体工作人员表示衷心的感谢， 向长期支持、 关心本刊的市委、 市府、 财政部领导以及社会各
界人士致以崇高的敬意， 向到会的各位领导、 来宾表示热烈的欢迎。 接着， 全校长向领导同
志和来宾们介绍了本刊在过去的十年中，坚持以马克思主义、 毛泽东思想为指导，坚持社会主
义方向， 坚持理论联系实际的办刊方针， 紧密结合我国社会主义现代化建设和改革开放的实
践以及上海的经济建设， 研究理论和现买问题， 在力我校的教学、 ．科研服务和繁荣我国经济

， 理论研究的工作中作出的优秀成绩。 他特别强调了作为理论刊物坚持社会主义的办刊政治方
向的重要性。 他要求本刊在今后的工作中， 不断总结经验， 发扬成绩， 克服不足， 百尺竿
头， 史进一步， 把刊物办得史好、 史有特色， 办出新水平。 最后， 全校长还就本刊今后的具
体工作提出了三点希望： 笫一， 希望本刊继续坚持党的 “一个中心， 二个基本点” 的路线方
针， 以马克思主义为指导， 通过研究我国当前经济建设中的具体问题， 捍卫和发展马克思主
义、 毛泽东思想；笫二， 希望本刊联系我国经济建设和改革开放的实践， 总结十年来的经验
教训， 为四化建设， 为抹兴上海经济作出贡献；笫三， 希望本刊坚持党的 “ 双百” 方针， 团
结、 发动和组织更多的中青年理论工作者， 使刊物既出成果， 又出人才， 力繁荣我国的经济
理论和社会科学研究， 为提高我校的教学、 科研水平作出新的贡扶。

与会的领导同志和来宾也先后讲话和发言。 中共上海市委宣传部副部长刘吉在讲话中肯
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定了本刊十年来所取得的成绩，他认为本刊是一份严肃的、有质量、有特色的学术刊物。他
建议本刊今后能反映对邓小平同志改革思想的研完。他强调了 “双百 ” 方针是我党繁荣社会
科学、发展马克思主义的基本方针，也是坚持四项基本原则的标志之一。他认为在学术上提
倡争鸣之风，有利于党和政府决策的科学化和民主化。他希望并鼓励理论工作者大胆研究一
些重大、敏感的理论问题，认为理论研冗应该有所超前。市教委党委副书记胡志宏在讲话中
赞扬本刊是上海高校社会科学杂志中一本办得比较出色的刊物。他希望本刊进一步结合我国
经济建设的实践，为培养财经人才，为学校的教学、科研工作，作出更大贡扶。市高教局副
局长伍眙康向大会宣布了本刊荣荻上海市高校文什学报评比优秀奖的喜讯。他觉得在当前国
内同类刊物不断涌现、竞争激烈、高手如云的严峻态势中，本刊能取得发行量突破一万份
并荻优秀奖的好成绩，充分说明了本刊已有的水平和质量。他希望本刊在动员、鼓励师生进
行更广泛的社会实践、社会调查和文什学科史新等方面工作中做出自己的努力。

在大会上讲话和发言的还有中国人民银行上海分行行长龚浩成、市府政策研究室巡视员
朱展良、我校研完生部主任张淑智教授、空军政治学院杨建荣讲师。同时，我校工经系朱镇
邦讲师就发挥大中型企业骨干作用的意义、迨径等问题作了中心发言，市统计局胡延照同志
也作了专题发言。

下午的会议由本刊副主编裘逸娟教授主持。与会者就如何发挥国营大中型企业的骨干作
用，进行了热烈的讨论（研讨会综述本刊另发专文）。

本次庆贺大会得到了 17家兄弟刊物和企业的赞助，大约70 家国内兄弟刊物、经济研究机
构和企事业单位对本刊复刊十周年表示祝贺，有的兄弟刊物还发来了贺电。

（全福林）
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